



9 Pièces

300 m²

Réf. 654

1 950 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette magnifique maison de 260 m² située à Peyniblou, Valbonne. Avec ses 5 chambres et 9 pièces, cette propriété offre un espace généreux et confortable pour toute la famille. Équipée de la climatisation, d'une cheminée et de fenêtres coulissantes en double vitrage, cette maison allie modernité et charme traditionnel. Cette Bergerie du 19^{ème} siècle en partie en pierres a été récemment rénovée. Elle comprend en rez-de-chaussée une cuisine équipée, un séjour avec cheminée, une chambre principale avec salle d'eau et wc, deux autres chambres avec A quelques centaines de mètres du village ...

Discover this magnificent 260 m² house located in Peyniblou, Valbonne. With 5 bedrooms and 9 rooms, this property offers generous, comfortable space for the whole family. Equipped with air conditioning, a fireplace and double-glazed sliding windows, this house combines modernity with traditional charm. This 19th century Bergerie, partly built of stone, has recently been renovated. The first floor comprises a fully equipped kitchen, a living room with fireplace, a master bedroom with en-suite shower room and wc, and two further bedrooms with en-suite shower rooms. A few hundred meters from the ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

